



Eberhard-Ludwigs-Gymnasium

Der Schulleiter

Ludwigstraße 111
70197 Stuttgart

Tel.: (0711) 216-34170
Fax: (0711) 216-34177

E-Mail: ebelu@stuttgart.de

Eberhard-Ludwigs-Gymnasium · Ludwigstr.111 · 70197 Stuttgart

Vorgangsnummer:

An alle Eltern

Ihr Ansprechpartner:

Telefon: +49 711 216 34170
Telefax: +49 711 216 34177
E-Mail: ebelu@stuttgart.de
Internet: www.ebelu.de

Datum: 29. Oktober 2021

Elterninformationen zum Beginn der Herbstferien

Sehr geehrte Eltern,

die erste Etappe des Schuljahres ist bewältigt und mit Erleichterung kann ich berichten, dass wir von Corona-Infektionen im Schülerkreis und von Quarantäne-Maßnahmen verschont geblieben sind. Das führe ich auf die große Rücksichtnahme und das umsichtige Verhalten aller Beteiligten zurück, und danke Ihnen ausdrücklich für die gute Zusammenarbeit in diesem für alle belastenden Bereich.

Nach aktuellem Stand werden die Corona-Regelungen des Landes für die Schulen stabil bleiben. Für den Fall, dass das Land die Warnstufe ausruft, erwarten wir Anpassungen höchstens für außerunterrichtliche Veranstaltungen. Die Stadt Stuttgart prüft jedoch nach Aussage des Leiters des Gesundheitsamtes, Prof Ehehalt, ob aufgrund der stark steigenden Infektionen für Stuttgarter Schulen eine Maskenpflicht auch im Unterricht wieder eingeführt werden muss. Ich informiere Sie dann, sobald hier eine Entscheidung gefallen ist.

Das Schulleben ist wieder angelaufen und sogar Schullandheim und andere Fahrten konnten stattfinden. Das soziale Miteinander lebt wieder auf und in den Klassen kehrt wieder eine gewisse Normalität ein. Die schulischen Leistungen wurden, in einigen Fächern standardisiert – in den anderen informell bzw. in der Übergabe zwischen den Lehrkräften, überprüft. Dort, wo coronabedingte Lernlücken offenbar werden, unterstützen wir die SchülerInnen mit differenzierten Angeboten. Punktuell kann das eine Klassenteilung sein oder binnendifferenzierte Maßnahmen im Klassenverband. Wir vermeiden nach Möglichkeit zusätzliche Unterrichtsstunden, die ja eine zeitliche Belastung bei den ohnehin vollen Stundenplänen bedeutet. Die Anmeldung zu einzelnen Förderstunden erfolgt in der Regel über die Fachlehrkräfte, vorwiegend natürlich in den Kernfächern.

Auf vielfachen Wunsch der Eltern wurde, in Absprache mit dem Elternbeirat, das Konzept der Elternunterstützung bei der Essensausgabe in der Mensa umgestellt. Um die Last auf mehreren Schultern zu verteilen, liegt die Verantwortung seit diesem Schuljahr reihum bei allen Eltern eines Jahrgangs. Angefangen bei der Klassenstufe 8 kümmern sich momentan die Eltern der 7. Klassen um die Essensausgabe. Ab Ende Januar wird der Dienst auf die Eltern der 6. Klassen übergehen, ab März/April sind dann die Eltern der 5. Klassen an der Reihe. Mit diesem Konzept ist jedes Elternteil pro Schuljahr nur ein- bis zweimal betroffen. An dieser Stelle möchten wir uns

Seite 1 von 2

ganz herzlich bei Frau Donata Beck und Herrn Schalt für die Koordination bedanken und bei allen Eltern, die bereits in der Mensa geholfen haben bzw. noch helfen werden.

Unsere Mensa wird erfreulicherweise wieder sehr gut angenommen. Leider bringt dies auch längere Wartezeiten bei der Essensausgabe mit sich. Die technischen Probleme (defekte Warmhalteschalen) sind seit einigen Wochen gemeldet, hierbei gibt es einen Engpass bei der Lieferung der Ersatzteile. Mit Fr. Karakoc wurde eine Strategie zur Optimierung besprochen, zudem werden wir ein elektronisches Bezahlsystem (voraussichtlich Ende November) einführen. Weitere Informationen hierzu erhalten Sie rechtzeitig in einem separaten Schreiben. Auch die Corona-Regeln in der Mensa konnten wir etwas lockern. Dennoch herrscht, außer bei der Nahrungsaufnahme am Tisch, noch Maskenpflicht. Am selben Tisch dürfen nur Schüler*innen innerhalb einer Klassenstufe sitzen. Zu anderen Klassenstufen muss während der Nahrungsaufnahme ein Abstand von 1,5 m eingehalten werden.

Die Impfungen gegen das Covid 19 Virus sind in aller Munde. Heute muss ich Sie zu einer anderen Schutzimpfung um Ihre Mitarbeit bitten. Bis zum Jahresende müssen alle Schüler einen Nachweis über ihren Impfschutz gegen Masern vorlegen. Das betrifft vor allem SchülerInnen, die vor dem Schuljahr 21/22 an das EBELU kamen. Die aktuell „neuesten“ haben das meist schon bei der Anmeldung erledigt. Nach den Herbstferien werden Sie über den genauen Ablauf informiert.

Nachdem nun die musikalischen Ensembles einige Wochen proben konnten, der Instrumentalunterricht stattfand, nehmen wir die erste Etappe der EBELU-Konzertsaison in den Blick. Einen würdigen Auftakt wird das **Schaufensterkonzert** bilden, das am **19.11.2021** im Konzertsaal der Hochschule für Musik stattfinden wird. Nähere Informationen finden Sie in der beiliegenden Einladung.

Danach geht es in rascher Folge weiter:

- Ersatztermin für das ausgefallene **Sommerkonzert der Ebelu-Nachwuchsensembles** am MI, 24.11.2021 in der Ev. Johanneskirche,
- „**Podium Musikgymnasium**“ mit Klavier- und Kammermusik am SA, 27.11.2021, 16 Uhr bei Fa. Steinway in der Silberburgstraße
- Anfang Dezember proben dann SchülerInnen der Klassen 7 – Ks2 in Ochsenhausen für das große **Weihnachtskonzert** in der ev. Pauluskirche am 17.12.2021.
- Vorankündigung für das Frühjahr:
- **Prisma-Konzert der Musikgymnasiums-Unterstufe** im Robert-Bosch-Saal der Musikschule am SO, 13.03.2022,
- **Konzert der Musikgymnasiums-Mittelstufe** im Hospitalhof am SA, 14.05.2022.

Die Stadt Stuttgart richtet ab dem kommenden Schuljahr an der Lerchenrain Grundschule eine musikbetonte Grundschule ein. Der Besuch ist für Kinder aus dem gesamten Stadtgebiet möglich. Im Sinne einer frühen Förderung können hier musikbegeisterte Kinder schon in der Grundschulzeit ihre musikalischen Fähigkeiten in einem ganzheitlichen Konzept ausbauen. Vielleicht ist das ja für ein Geschwisterkind oder für Familien in Ihrem Bekanntenkreis interessant. Ich erlaube mir, das Informationsblatt dazu und die Einladung zum Tag der offenen Tür beizufügen.

Nun gehen wir in die kurze Herbstpause und freuen uns schon auf den kommenden Abschnitt bis Weihnachten. Ihnen und Ihren Familien wünsche ich einen guten Herbst und einige erholsame Tage,

mit freundlichen Grüßen

Mario  Zecher, OStD
-Schulleiter-